

Guérir par amour



Alain Auderset



Suite de « [Le roi du Tetris](#) »

Guéri par amour ou *Les mille et une facettes du Créateur*

La forêt du sud Je suis parti pour une semaine dans une belle maison gorgée du soleil du sud de la France. Le bonheur est complet, on ne me sollicite pas de toute part, j'y suis avec ma famille, quelques amis, et surtout, la maison est au pied d'une forêt

Ces sous-bois sont très différents des miens et comme à mon habitude, j'aime m'y perdre. Au-delà de sa végétation, en eux, je découvre surtout un autre aspect du caractère de mon Créateur qui est à l'origine de cet univers. Au milieu de cette forêt, une fois de plus, je suis fasciné par Son ingéniosité, Sa délicatesse, Sa poésie, Sa beauté, Sa sensibilité qui est à la fois puissance et fragilité. Je suis séduit par Lui, je L'aime... je L'aime vraiment et j'adore Sa personnalité.



Mal de dos A toute heure de la journée, je m'endors, bercé par un vent qui rafraîchit juste ce qu'il faut, quel pied! Mais après deux nuits, je commence à avoir super mal au dos. Est-ce la literie qui ne me convient pas (pourtant c'est class, mais bon), un faux mouvement ou un retour de manivelle de toute la pression de tous ces mois intenses à écrire « Rendez-vous dans la forêt , Origine »? je ne sais... Et comme les témoins de Jéhovah, un malheur ne vient jamais seul. Mon petit Benjamin, lui, a chopé une méchante insolation, et il est très mal aussi.

Prières Via WhatsApp, j'ai demandé à des amis et à une équipe de volontaires de prier pour moi. Mais, malgré la bonne volonté de tous, je ne ressens aucune amélioration de ma situation... Je ne me sens bien qu'en marchant, du coup je retourne en forêt et pense à tous ceux pour qui la souffrance se conjugue au quotidien. C'est trop bête, mais c'est quand la santé me fait défaut que je pense à remercier Dieu pour elle.



Réponse Depuis la première fois qu'elle m'a vu boiter, ma fille Océane-Aimée me demande souvent comment je vais. Quand, en toute franchise, je lui dit que j'ai mal, je vois qu'elle partage ma douleur car aussitôt ses yeux se plissent. Alors le soir venu, elle me propose de me faire un massage. Ça me sonne un peu bizarre, car durant toute son enfance, c'est plutôt moi et sa maman qui nous

sommes occupés de ses bobos... mais j'accepte (tout comme j'accepte que les temps changent)

En me massant, nous réalisons que c'est un point en particulier qui me fait mal au bas du dos. C'est de cet endroit précis et brûlant que s'étend la douleur jusqu'à la plante des pieds et qu'une contraction me bloque la nuque pour parfois atteindre le sommet de la tête.

Elle m'a touché à cet endroit et en 5 minutes, la douleur est partie...

Mon fils va un peu mieux, je prie encore pour lui. Dieu guérit, mais pas toujours de la manière qu'on pense. Moi, il m'a guéri de la plus belle manière qui soit :

par l'amour de ma fille.

Ayez soin les uns des autres (Ephésiens 4 v.32) et de vous-mêmes....

Oui le corps ok, mais **l'âme** aussi, car personne ne le fera à votre place

A suivre : « Vacances sous les étoiles »....

Grosse nouvelle: Vous pouvez lire « Rendez-vous dans la forêt ,origine » dès maintenant. L'Atelier Auderset lance une action qui ne durera que 30 jours :



30 PAGES GRATUITE

Si vous précommandez le livre (*qui sortira en automne*) vous recevrez gratuitement le PDF pour pouvoir déjà le lire. (*passés les 30 jours, les PDF seront payants*)\$



Live



Invitation à un live en direct Prochain live avec moi sur youtube, mardi 1 septembre 2020 à 19h00 (heure Suisse) <https://www.youtube.com/watch?v=QBwzlu4Frkw&frags=pl%2Cwn>

Vous pouvez vous [inscrire ici](#) à la lettre de nouvelle pour recevoir d'autres publications d'Alain Auderset.

Alain Auderset

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com